



**Surat Edaran Rektor Institut Teknologi Del
Nomor 098/ITDel/Rek/ADM-BAAK/VI/20
Tentang
Perkembangan Terkini Rencana Kegiatan Akademik Pada Bulan Juni – Desember
2020 Sebagai Antisipasi Wabah COVID-19**

Berdasarkan Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran Pada Tahun Ajaran dan Tahun Akademik Baru di Masa Pandemi Covid-19 yang merupakan Keputusan Bersama Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Kementerian Agama, Kementerian Kesehatan, dan Kementerian Dalam Negeri pada tanggal 15 Juni 2020 maka berikut disampaikan perkembangan rencana Kegiatan Akademik di IT Del pada bulan Juni sampai dengan Desember 2020.

1. Semester Pendek Tahun Ajaran 2019/2020

Semester Pendek dilakukan secara daring dimana mahasiswa belajar dari rumah masing-masing. Jadwal Semester Pendek tetap mengikuti Kalender Akademik yang berlaku dan prosedur pendaftaran tetap mengikuti prosedur yang berlaku.

Berikut adalah linimasa persiapan Semester Pendek secara daring:

TANGGAL	KEGIATAN
16 Juni 2020	Pengumuman daftar Mata Kuliah yang diusulkan dibuka pada masa Semester Pendek berdasarkan peminatan Mahasiswa
17 Juni 2020	Konfirmasi daftar Mata Kuliah yang dibuka berdasarkan konfirmasi Prodi atau Dosen Pengampu
17-19 Juni 2020	Pemeriksaan kesiapan dosen pengampu untuk pelaksanaan perkuliahan daring oleh Ketua Prodi yang mencakup adanya tayangan (<i>slide</i>) presentasi, video pembelajaran, buku teks, dan metode pengajaran yang akan dilakukan untuk setiap sesi perkuliahan serta rencana pelaksanaan asesmen perkuliahan. Templat dan daftar periksa (<i>checklist</i>) akan disediakan oleh SPM.
19 Juni 2020	Pelaksanaan pelatihan pembelajaran daring bagi Dosen yang membutuhkan
22 Juni 2020	Hari Pertama Semester Pendek
14 Agustus 2020	Hari Pertama Ujian Akhir Semester Pendek
24 Agustus 2020	Pengumuman Nilai Akhir Semester Pendek

Ketua Prodi bersama dengan GJM dan GKM diharapkan melakukan pemantauan pelaksanaan Semester Pendek secara rutin (setidaknya setiap akhir minggu) untuk memastikan perkuliahan Semester Pendek berjalan dengan baik. Templat dan daftar periksa pemantauan akan disediakan oleh SPM.

2. PCA dan Matrikulasi untuk Mahasiswa Baru Angkatan 2020

Pelaksanaan PCA dan Matrikulasi akan dilakukan secara daring yang diikuti mahasiswa baru dari rumah masing-masing. Panitia PCA dan Matrikulasi sudah terbentuk dan saat ini sedang melakukan persiapan untuk kegiatan ini.



3. Wisuda Tahun 2020

Pelaksanaan Wisuda akan dilakukan secara daring mengikuti Surat Edaran WR1 Nomor 041/ITD/Ed/WR/IV/20 tentang Pelaksanaan Sidang Tugas Akhir, Seminar Proyek Akhir, Kerja Praktek, Semester Pendek, dan Wisuda Tahun Ajaran 2019/2020 Dalam Rangka Antisipasi Masa Wabah COVID-19.

4. Perkuliahan Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021

Perkuliahan dilakukan secara daring dimana mahasiswa belajar dari rumah masing-masing. Namun untuk kegiatan Tugas Akhir yang sangat mendesak dan tidak mungkin dilakukan secara daring, dimungkinkan untuk dilakukan di dalam Kampus. Ketua Prodi diharapkan sudah dapat mulai melakukan persiapan sebagai berikut:

- Membuat usulan penugasan pengajaran untuk Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021.
- Meminta Dosen Pengajar untuk mempersiapkan materi ajar termasuk video pembelajaran dan media lainnya yang dinilai efektif.
- Meminta Dosen Pengajar atau Pengampu untuk memenuhi standar pembelajaran elektronik. Templat dan daftar periksa kesesuaian standar mutu pembelajaran elektronik akan disediakan oleh SPM.
- Mulai mempersiapkan kemungkinan penyesuaian Kurikulum mengikuti Kebijakan Merdeka Belajar, yaitu dengan memberikan pilihan bagi Mahasiswa pada Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021 (secara khusus yang mengalami kesulitan dalam mengikuti kegiatan pembelajaran secara daring) untuk melakukan salah satu dari Program Merdeka Belajar sebagai pengganti kuliah daring, antara lain: Magang/Praktik Kerja, Asistensi Mengajar di Satuan Pendidikan, Program Penelitian/Riset bersama dosen/peneliti, Proyek Kemanusiaan/Program Relawan Kemanusiaan, Kegiatan Wirausaha, Studi/Proyek Independen, Membangun Desa/Proyek di Desa, dan Kuliah Kerja Nyata Tematik. Persiapan dapat menyangkut jenis program, persyaratan, konten, media, dosen, jadwal, dan mekanisme pembobotan penyetaraan sks sesuai dengan kurikulum dan program yang dijalankan.

Linimasa persiapan perkuliahan daring dan persiapan pelaksanaan Program Merdeka Belajar untuk Semester Gasal Tahun Ajaran 2020/2021 akan diinformasikan kemudian oleh Wakil Rektor Bidang Akademi dan Kemahasiswaan kemudian.

Demikian informasi mengenai perkembangan rencana Kegiatan Akademik sepanjang bulan Juni sampai dengan Desember 2020 kami sampaikan.

Sitoluama, 17 Juni 2020

Institut Teknologi Del

Rektor,



Prof.Ir. Togar M. Simatupang, M.Tech., Ph.D., IPU.

Institut Teknologi Del

Jl. Sisingamangaraja Sitoluama-Laguboti

Toba Samosir 22381

Telp. (0632) 331234,021-5793 8599

Fax (0632) 331116, info@del.ac.id, <http://www.del.ac.id>